



Ciudad de México, 30 de mayo de 2023*

COMUNICADO

PT SE PRONUNCIA POR LA UNIDAD Y GARANTIZAR LA ALIANZA "JUNTOS HAREMOS HISTORIA" EN 2024

- *Reiteramos nuestro apoyo al Presidente Andrés Manuel López Obrador y su llamado a la unidad.*

A lo largo de su historia el PT ha trabajado en favor de las y los mexicanos, particularmente de los sectores más humildes, por lo que estamos convencidos que hoy más que nunca se requiere conjugar esfuerzos para continuar el cambio profundo iniciado en el 2018 con el triunfo de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador y con ello transitar necesariamente por la unidad de las fuerzas de izquierda en cada rincón del país.

Nuestra lealtad al proyecto de transformación encabezado por nuestro Presidente es incuestionable y está firme sin regateos, el PT se pronunció por ir juntos en el 2018 y, ahora, con claridad y contundencia, nos pronunciamos por ir en la alianza "Juntos Haremos Historia" para el 2024.

En referencia a la elección que habrá de desarrollarse este 4 de junio en Coahuila, anunciamos que la dirección nacional del PT acordó realizar un repliegue táctico en aras de la unidad y así garantizar la continuidad y consolidación de la Cuarta Transformación en 2024.

El posicionamiento nuestro, por lo avanzado del proceso electoral, no tiene efectos legales, las boletas ya están impresas, el nombre y fotografía del candidato Ricardo Mejía Berdeja ya están en ellas. Ricardo Mejía está a la voluntad de la ciudadanía de Coahuila este 4 de junio. Lo anterior, de acuerdo con la legislación electoral del estado, los plazos legales para sustituir a un candidato ya concluyeron, lo señala el artículo 150 del Código en la materia.